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ОКРУЖНОЙ АКТИВ

НАСЛЕДНИКИ ПЕТРА И ФЕВРОНИИ

25 июня состоялся окружной актив, на 
котором рассматривался вопрос 
«О ходе выполнения городских программ 
по благоустройству дворовых и школьных 
территорий, капремонту многоквартирных 
домов и приведению в порядок подъездов». 
В работе актива  приняли участие 
руководители городских служб, главы 
районных управ, депутаты муниципальных 
образований, общественные советники.

С докладом выступил зампрефекта В.Кирюхин. 
Он сообщил, что с 2012 г. Правительством Москвы 
полностью изменен порядок планирования и выде-
ления финансовых средств. Весь бюджет сформиро-
ван относительно утвержденных программ согласно 
требованиям мэра Москвы С.Собянина.

Уже в начале года распоряжениями префектуры 
утверждены программа по выборочному капремон-
ту и приведению в порядок подъездов, программа 
по благоустройству территорий, сформированы 
адресные перечни и сетевые планы-графики – в этой 
работе участвовали жители и депутаты, утверждены 
формы актов открытия, сдачи объектов и списки но-
меров телефонов «горячих линий».

Конкурсные процедуры по всем видам работ 
проведены государственным казенным учрежде-
нием «Дирекция ЖКХиБ» еще в конце прошлого 
года. За счет средств бюджета и средств, выделен-
ных на реализацию мероприятий по социально-
экономическому развитию районов Москвы в 2014 г., 
запланированы следующие работы: ремонт 43 дво-
ровых территорий; устройство одной пешеходной 
зоны; благоустройство 31 объекта образования; 
создание двух народных парков и одного парка за 

счет средств инвестора; выборочный капитальный 
ремонт (ВКР) 88 объектов; комплексный капиталь-
ный ремонт корпуса 360. Работы по приведению 
в порядок 193 подъездов выполняются за счет 
средств управляющих компаний. Установлен срок 
завершения всех программных мероприятий – 15 
августа 2014 г.

В текущем году выборочный капремонт прово-
дится на 88 объектах. Основные мероприятия – это 
замена систем холодного и горячего водоснабже-

ния, центрального отопления, канализации, ремонт 
кровель и водостоков, а также перевод на закрытую 
схему 12 домов с учетом оборудования многоквар-
тирных жилых домов общедомовыми  приборами 
учета.

Работы на объектах ВКР начаты с 20 января т.г. 
и на сегодняшний день ведутся на 80 объектах. Уже 
полностью завершены и сданы госкомиссиям рабо-
ты в 28 домах. Завершены, но пока не приняты Мос-
жилинспекцией, еще 15 объектов. 

На особом контроле администрации города, 
мэра Москвы С.Собянина находится проведение 
выборочного капитального ремонта корп. 360 и 
трех домов по Березовой аллее. Работы по данным 
объектам были включены в план нынешнего года 
по просьбам жителей этих домов, высказанных во 
время визита мэра в наш город в прошлом году. В 
корп. 360 запланирована замена витражей, остекле-
ние коридоров, устройство навесов над козырьками, 
ремонт кровли, фасада, труб холодного и горячего 
водоснабжения, канализации и водостока. Сейчас 
работы выполнены на 40%, а завершиться должны 
к 1 декабря нынешнего года.

В декабре планируется завершить и выбороч-
ный капремонт трех домов по Березовой аллее, 

где проводятся комплексные работы по утеплению 
фасадов, замене инженерных коммуникаций и ре-
монту кровель.

Но здесь хотелось бы отметить вот какой 
факт. Когда принималось решение о выбо-
рочном капремонте корп. 360 и трех домов 
по Березовой аллее, учтывались пожелания 
жителей по основным видам работ. Была 
составлена проектно-сметная документа-
ция, деньги на выполнение работ были за-
ложены в бюджет 2014 г. А сейчас, в ходе 
ремонта, в префектуру и мэрию вновь об-
ращаются жители ремонтируемых домов и 
просят провести различные дополнитель-
ные работы. К сожалению, пойти навстречу 
этим просьбам не представляется возмож-
ным, поскольку все бюджетные средства 
четко расписаны до конца нынешнего года. 
Включать их в бюджет следующего года не-
реально, поскольку это означает приоста-
новление работ, а по плану и корп. 360, и 
дома по Березовой аллее должны быть отре-
монтированы в декабре нынешнего года.

По поручению С.Собянина ведется и ремонт фа-
сада корпуса 1802. В прошлом году выполнен ре-
монт аварийного участка стены.

О ВЫПОЛНЕНИИ ПРОГРАММ БЛАГОУСТРОЙСТВА 
И ВЫБОРОЧНОГО КАПРЕМОНТА

НАГРАДЫ ЗА ЛЮБОВЬ И ВЕРНОСТЬНАГРАДЫ ЗА ЛЮБОВЬ И ВЕРНОСТЬ

8 июля в Зеленоградском ЗАГС 8 июля в Зеленоградском ЗАГС 
состоялась торжественная состоялась торжественная 
церемония вручения памятных церемония вручения памятных 
медалей  «За любовь и верность» медалей  «За любовь и верность» 
семьям, прожившим долгую семьям, прожившим долгую 
и счастливую жизнь, сохранившим и счастливую жизнь, сохранившим 
любовь и верность, воспитавшим любовь и верность, воспитавшим 
детей, ставших примером для детей, ставших примером для 
молодого поколения. Эта дата молодого поколения. Эта дата 
приурочена к проведению доброго приурочена к проведению доброго 
семейного праздника – Дня семьи, семейного праздника – Дня семьи, 
любви и верности .любви и верности .
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ОФИЦИАЛЬНО

СЕРГЕЙ СОБЯНИН 
О ВЫБОРАХ В МГД

В выступлении на кон-
ференции МГРО «Еди-
ная Россия» С.Собянин 
отметил, что выборы в 
МГД будут жесткими и 
честными.

В частности, он ска-
зал: «Я убежден, что 
политическая кампания 

этого года в Москве будет одной из самых зна-
чимых, которые проводятся в этом году в Рос-
сии. И надеяться на какую-то легкую победу 
или прогулку не приходится; если кто-то так 
думает, то лучше таким людям не участвовать 
в кампании. Необходимо настраиваться на са-
мую жесткую, серьезную работу. Как уже было 
сказано, мы работаем в новых условиях, когда 
невозможно прятаться за партийную спину, за 
партийные списки, необходимо лицом к лицу 
выйти к избирателям. 

Помимо своих внутрипартийных дел и вы-
движения кандидатов, мы, конечно, должны 
обеспечить с вами честные и открытые вы-
боры, чтобы никто не усомнился, что будущая 
Московская городская дума является абсолют-
но легитимным органом, который отвечает 
чаяниям и интересам москвичей, отражая их 
настроение. Для этого мы делаем все, чтобы 
никаких серых технологий в Москве не при-
менялось. Урны должны быть прозрачные, 
видеокамеры должны быть на каждом изби-
рательном участке. Никакие открепительные 
талоны и автобусы с коллективами от пред-
приятий непрерывного цикла недопустимы. 
Никаких попыток сфальсифицировать выборы 
не должно быть».

СЕРГЕЙ СОБЯНИН ОТКРЫЛ 
ДУБЛЕР МКАД 

В НОВОЙ МОСКВЕ

В Новой Москве после реконструкции от-
крыта дорога от Киевского до Калужского 
шоссе – трасса соединяет две деревни: Сала-
рьево и Мамыри. Движение по новой маги-
страли открыл Сергей Собянин. 

Кроме того, в июле будет открыто движе-
ние по реконструированной трассе, которая 
свяжет Боровское и Киевское шоссе (от Рас-
сказовки до поселения Московский).

– Мы запускаем одну из первых дорог на 
новой территории от Киевского шоссе до Ка-
лужского. Ее длина 4,5 км. Из проселочной до-
роги сделана современная городская дорога с 
четырехполосным движением, с остановками 
общественного транспорта, с проездами и раз-
воротами, – заявил С.Собянин. Он также от-
метил, что в течение месяца закончится рекон-
струкция трассы от Киевского до Боровского 
шоссе.

ИНФОРМИРУЕМ

МОСИЗБИРКОМ ИДЕТ 

НАВСТРЕЧУ ОППОЗИЦИИ

В блогосфере появился скан письма 
Мосизбиркома. Судя по нему 
участковые избирательные комиссии, 
как и на выборах мэра, укрепляют 
режим честности и открытости. 
Валентин Горбунов в своем письме 
прямо говорит, что нужно помогать 
всем кандидатам. 

Цитаты из письма: «В случае если недо-
статки выявлены после приема документов, 
кандидат должен быть извещен об этом не-
медленно. Тем самым кандидатам должно 
быть предоставлено больше времени для 
устранения замечаний…

Обращаем внимание на то, что в извеще-
нии кандидата о выявленных недостатках 
должно быть указано, в чем конкретно эти 
недостатки заключаются, как и в какие сроки 
их необходимо устранить».

Вспоминая выборы последних лет, где в 
последние секунды целые партии и кандида-
ты получали отказ за «десять сомнительных 
подписей», это письмо говорит о том, что 
МГИК задает жесткие установки на конку-
рентность и равные условия для всех канди-
датов в МГД. 

Продолжение на стр. 5







«            »4
№16  11 июля 2014 г. www.id41.ru www.zelenograd41news.ru

ИНФОРМИРУЕМ ИЗ ПЕРВЫХ РУК
Ведущая

Татьяна Сидорова

Мы попросили префекта 
Анатолия Николаевича 
Смирнова рассказать  
о наиболее значимых 
мероприятиях, проводимых 
в округе в сфере 
дорожно-транспортного 
и социального 
строительства.

   НА ЗАМЕТКЕ У ПРЕФЕКТА

НАСЛЕДНИКИ ПЕТРА И ФЕВРОНИИ

В Зеленограде совершенствование дорожно-
транспортной сети в том масштабном виде, как это 
было задумано несколько лет назад, уже близится 
к завершению. 

О проделанной в этом направлении огромной 
работе мы постоянно информировали обществен-
ность как через средства массовой информации, 
так и на многочисленных встречах с жителями. 
При этом все пожелания и замечания зеленоград-
цев внимательно рассматривались и учитывались 
в нашей работе. 

Большой объем работ проделан по реконструк-
ции Панфиловского проспекта, Солнечной аллеи, 
путепровода через Октябрьскую железную дорогу, 
а также на 1-м Западном и 3-м Западном проездах. 

Практически реконструкция зеленоградской 
дорожно-транспортной сети уже завершается. 
Один из последних объектов – мост через реку 
Сходню. Он дается нелегко, идет с задержками, 
но и этот объект скоро будет полностью введен в 
строй. В том числе два пешеходных перехода: над-
земный и подземный, которые уже введены в экс-
плуатацию. 

В настоящее время идет оформление докумен-
тов, а также завершение благоустройства как самих 
объектов, так и прилегающей к ним территории. К 
концу июля – началу августа и эти работы должны 
быть закончены. 

В последних числах августа предполагается за-
вершение работ по реконструкции улицы Гоголя. 

Из больших строек у нас остается две. Это ре-
конструкция развязки на 37-м км Ленинградского 
шоссе, где работы уже активно ведутся. В итоге 
это даст возможность выхода транспорта из Зеле-
нограда на дублер Ленинградского шоссе и, как 
следствие, сокращение пробок. 

К 1 августа будут подведены итоги конкурса 
по строительству развязки на 41-м километре Ле-
нинградки. Мы долго добивались принятия выше-
стоящими органами соответствующего решения. 
Очень помогла сенатор Зинаида Федоровна Дра-
гункина. По нашей просьбе она подключилась к 
решению этого вопроса, лично обратилась к мэру 
Сергею Семеновичу Собянину, ускорив тем самым 
начало работ на год. 

В августе строители приступят к реализации 
масштабного проекта, который планируется осу-
ществить в течение 20 с половиной месяцев, вклю-
чая строительство подземного пешеходного пере-
хода, плоскостной развязки. При этом будет убран 
светофор, который сейчас мешает безостановочно-
му проезду транспорта как из Москвы в область, 
так и в обратном направлении.

Строительство объектов на Ленинградском 
шоссе, безусловно, создаст временные неудобства 
для зеленоградцев. Но мы знаем, стоит потерпеть, 
чтобы затем серьезно изменилась к лучшему до-
рожная обстановка. В свое время все с пониманием 
и терпением отнеслись к масштабным работам по 
реконструкции старого моста через Октябрьскую 
железную дорогу и Солнечной аллеи. 

Строители торопились, мы придирчиво кон-
тролировали качество работы и скорость ее ис-
полнения. Открывали для автомобилистов дворо-
вые проезды, объездные пути, но избежать пробок 
было невозможно. А потом – огромная общая 
радость при открытии нового старого моста с 
большой пропускной способностью, прекрасное 
состояние прежде трудно проходимой в часы пик 
Солнечной аллеи. Город преобразился. Будет так и 
на этот раз.

После ввода в строй перечисленных дорожных 
объектов строительство в округе практически за-
канчивается. Необходимо будет построить еще два 
объекта – эстакады через Октябрьскую железную 
дорогу в Малино и Алабушево. Но это более от-
даленная перспектива.

В результате проделанной масштабной работы 
сейчас в Зеленограде пробок практически нет. 

Если отвлечься от дорожно-транспортных ра-
бот, то в текущем году завершаются основные 
объемы по строительству жилья, социальных и до-
рожных объектов в 23-м микрорайоне. Там строит-
ся дублер Кутузовского шоссе, который обеспечит 
заезд и выезд из этого микрорайона с учетом всех 
требований для движения общественного транс-
порта. В частности, будут построены автобусные 
павильоны, заездные карманы.

Строится детский сад на 280 мест, школа на 
550 мест, блок для начальных классов на 300 мест. 
В планах на следующий год – завершение строи-
тельства торгового центра в микрорайоне и двух 
отдельно стоящих гаражных объектов. 

Конечно, это не значит, что строительство в 
округе прекратится окончательно – у нас еще мно-
го площадок, существует проект реконструкции 
19-го микрорайона. Этот проект не бюджетный, в 
отличие от проекта сноса панельных пятиэтажек, 
а инвестиционный. Подыскивается инвестор. На-
деюсь, что в перспективе нам удастся реализовать 
наши планы в отношении этой части города.

Есть свободные площадки для строительства 
жилья во 2 и в 3-м микрорайонах в результате сно-
са пятиэтажек. В свое время они будут непременно 
застроены в соответствии с планом планировки. 
Но сегодня это строительство начинать преждев-
ременно, поскольку Зеленоград пока не нуждается 
в таком количестве жилья. Социальная очередь по-
сле введения в эксплуатацию новых домов в 20-м 
мкрн в округе уже практически отсутствует. Воз-
можно, будет вестись строительство одного-двух 
жилых домов в год. 

Мы выполнили свои обязательства перед МЧС, 
построив 3 пожарных депо – в Алабушево, Малино 
и 5-м мкрн. Город в последние годы активно стро-
ил квадратные метры жилья, но на нужды МЧС 
средств не хватало. Элементы безопасности тоже 
важны. Сегодня территория Зеленограда в этом от-
ношении полностью оснащена материально-техни-
ческими объектами сил МЧС, обеспечивающими 
все необходимое для предотвращения чрезвычай-
ных ситуаций. 

В Зеленограде нет очередей в детские сады и 
школы. С вводом в строй новой современной по-
ликлиники в 20-м мкрн у нас сложилась и отно-
сительно благополучная ситуация по обеспечению 
жителей медицинскими услугами. По мере необхо-
димости строятся объекты торговли. 

Жизнь идет вперед, и строительство будет от-
вечать потребностям города.

 Записала Т.СИДОРОВА 

О ДОРОГАХ, ЖИЛЫХ ДОМАХ
И СОЦИАЛЬНЫХ ОБЪЕКТАХ

АРЕНДА КВАРТИР 

ДЕКЛАРИРУЕТСЯ

Проект по наведению порядка в жилом 
секторе и легализации рынка аренды 
жилья успешно реализуется по поручению 
мэра Москвы С.Собянина с осени 2012 
года. За это время число москвичей, 
декларирующих доходы от аренды 
квартир, увеличилось в 4 раза.

По оперативным данным УФНС по Москве, 
с начала 2014 г. подано более 19 тыс. деклара-
ций на  сумму около 700 млн руб. По итогам 
текущего года прогнозируется, что не менее 27 
тыс. москвичей, сдающих жилье в аренду, будут 
делать это легально. Соответственно, порядка 1 
млрд рублей по налогу на доходы физических 
лиц от аренды квартир и приобретенных патен-
тов вернутся в районы города и пойдут на бла-
гоустройство дворов, капремонт жилого фонда.

Только во 2-м квартале т.г. в результате 
проведенной налоговыми органами работы 
к уплате налога дополнительно привлечено 
около 600 неплательщиков (порядка 1000 –  
с начала года), что в 3 с лишним раза выше 
аналогичного показателя по  1-му полугодию 
2013 г. Сумма штрафов в текущем году соста-
вила около 30 млн рублей и увеличилась в 10 
раз по сравнению с 2013-м.

Наибольшая активность по выявлению но-
вых фактов сдачи квартир в аренду отмечается 
в САО, ЮАО, ЮЗАО. Менее всего фактов вы-
явлено в ВАО, ЗелАО и ЗАО. Самый большой 
процент неподтвержденных фактов – в СВАО, 
ЗАО и ЗелАО. Меньше всего неподтвержденных 
фактов в САО, ЮАО, ЦАО.

ОФИЦИАЛЬНО

С юбилеем Наталью Михайловну 
Рыбакову, внесшую огромный вклад в раз-
витие здравоохранения нашего города. 

Желаю счастья, здоровья, долгих лет 
жизни, оптимизма!

С днем рождения Героя Социалистического 
Труда Анатолия Михайловича Александрова.

Желаю здоровья, счастья, успехов, благо-
получия!

ПОЗДРАВЛЯЮ!

Префект А.СМИРНОВ

НАГРАДЫ ЗА ЛЮБОВЬ НАГРАДЫ ЗА ЛЮБОВЬ 
И ВЕРНОСТЬ

Окончание. Начало на стр. 1
Праздник еще очень молод – в этом году отмеча-

ется в России только седьмой раз, хотя имеет поч-
ти 800-летнюю историю. День Петра и Февронии 

Муромских –
один из са-
мых искрен-
них и теплых 
народных 
православных 
праздников –
стал теперь и 
Днем семьи, 
любви и вер-

ности.  Петр и Февронья, 
прославившиеся благочести-
ем и милосердием, являются  
образцом семейной жизни.

С каждым годом государ-
ство все больше уделяет вни-
мание укреплению семьи. 
В 2008 году в России была 
учреждена памятная медаль 
«За любовь и верность», ко-
торой ежегодно награждают-
ся семьи, ведущие активный  
образ жизни, направленный 
на укрепление института 
семьи. По традиции  меда-
ли вручаются супругам, от-

метившим бриллиантовую, золотую и серебряную 
свадьбы. 

В этом году заслуженные награды виновникам 
торжества вручали зампрефекта  О.Панин и началь-
ник ЗАГС Н.Мельникова. Это Диженины Иван Пе-
трович и Анна Евдокимовна, Абдуллины Ниль Ас-
хатович и Евгения Алексеевна, Сорокины Василий 

Николаевич и Надежда Григорьев-
на, Савельевы Иван Васильевич и 
Александра Даниловна, Шаровы 
Анатолий Николаевич и Тамара 
Михайловна, Ситковские Юрий 
Аркадьевич и Валентина Павлов-
на, Дорошенко Александр Авк-
сентьевич и Клавдия Михайловна, 

Самохины Владимир Тимофеевич и Галина Михай-
ловна, Супринович Вячеслав Иванович и Валентина 
Михайловна, Кирилловы Виктор Михайлович и Га-
лина Владимировна, Ивашневы Виктор Николаевич 
и Валентина Кузьминична, Галлямовы Ренат Сяйя-
рович и Зинеп Сармановна, Качула Владимир Ми-
хайлович и Галина Максимовна,  Калинины Борис 
Николаевич и Татьяна Петровна, Чернец Станислав 
Эдуардович и Маргарита Ивановна, Разореновы 
Алексей Викторович и Галина Евгеньевна, Сафоно-
вы Роман Григорьевич и Людмила Васильевна. 

К примеру, супруги Разореновы уже 36 лет в 
браке, у них 7 детей. В прошлом году они были на-
граждены почет-
ным знаком «Ро-
дительская слава 
города Москвы». 
Галина Евгеньев-
на – член партии 
«Единая Россия», 
ведет активную 
партийную рабо-
ту, Алексей Вик-
торович во всем 
помогает ей.

Представите-
ли районных управ подарили  ветеранам семейной 
жизни  памятные подарки под беспрерывное щел-
канье фотоаппаратов и звуки скрипок, выводящих 
свадебный марш.  По доброй традиции юбиляры 
отпустили в небо голубей – птиц мира.

 М.РОМАШОВА, фото А.Е.
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КРАТКО

ВОЗДУХ В СТОЛИЦЕ 
СТАЛ ЛУЧШЕ

РЕШАЕМ ВМЕСТЕ

Мэр Москвы С.Собянин 
на заседании столичного 
правительства заявил, что 
с 1 сентября 2015 г. въезд 
автобусов экологического 
класса ниже «Евро-3» 
в пределы МКАД будет 
запрещен. 

Решение было принято по итогам 
голосования горожан в системе элек-
тронных референдумов «Активный 
гражданин», в ходе которого 86% мо-
сквичей высказались в пользу ограни-
чения.

В рамках комплекса мер по улуч-
шению экологической обстановки в 
городе в парке «Мосгортранса» до 1 
сентября 2015 г. не останется ни одно-
го автобуса класса ниже «Евро-4». 

Голосование среди горожан про-
ходило в рамках проекта «Активный 
гражданин» с 11 по 20 июня.  Как 
показали результаты голосования, 
86% москвичей хотели, чтобы въезд 
автобусов класса ниже «Евро-3» в 
пределы МКАД был ограничен. 7,3% 
участников опроса высказались про-

тив ограничений, 6,6% горожан за-
труднились с ответом. Всего в опросе 
приняли участие 49 575 человек.

«Евро» – экологические стандарты 
Евросоюза для автомобильного транс-
порта, которые контролируют уровень 

выброса вредных газов транспортны-
ми средствами с дизельными и бен-
зиновыми двигателями. Всего суще-
ствует 4 стандарта: «Евро-1» (самый 
неэкологичный), «Евро-2», «Евро-3», 
«Евро-4». 

В «Евро-3» предусматривается 
максимальный выброс СО в количе-
стве 0,64 г на километр пробега для 
легковых автомобилей.

Принять участие в референдумах, 
которые проводятся в рамках проек-
та «Активный гражданин», может 
любой житель столицы. Для этого  
необходимо установить приложе-
ние на смартфон на базе  iOS или 
Android, идентифицироваться по 
номеру мобильного телефона и за-
полнить профиль. Также голосовать 
можно на сайте проекта «Активный 
гражданин» – ag.mos.ru.

За 5 недель работы приложения 
«Активный гражданин» им восполь-
зовались уже более 155 тысяч жите-
лей.

О.Щ.

«АКТИВНЫЙ ГРАЖДАНИН» УЛУЧШАЕТ ЭКОЛОГИЮ МОСКВЫ 

Ветеранам Великой Отечественной 
войны, родственникам ветеранов ВОВ 
по вопросам своевременно неврученных 
наград необходимо обращаться на сайт 
Министерства обороны «Подвиг народа» – 
www.podvignaroda.mil.ru.

По вопросу установления судьбы и гибели участ-
ников Великой Отечественной войны обращаться на 
сайт Министерства обороны «Мемориал».

При получении информации на сайтах Мини-
стерства обороны о награждении участника ВОВ 
необходимо обратиться в отдел (объединенного) 
Военного комиссариата по ЗелАО к сотруднику, ко-
торый отвечает за наградную работу – Валентине 
Александровне Коваленок, каб. 213, контактный 
телефон 8-499-735-0516, о составлении запроса в 
Центральный архив Министерства обороны РФ по 
адресу: Подольск Московской обл., ул. Кирова, д. 74, 
для подтверждения факта награждения и отметки о 
вручении награды.

После получения информации из Центрального 
архива МО РФ о подтверждении награждения участ-
ника ВОВ и невручении награды собирается пакет 
необходимых документов и направляется в Военный 
комиссариат Москвы.

Е.МЕРЗЛИКИН, начальник отдела 
(объединенного) Военного комиссариата 

Москвы по ЗелАО

НЕИЗВЕСТНЫЕ ГЕРОИ, 

ОТЗОВИТЕСЬ!

НАВСТРЕЧУ 70-Й
 ГОДОВЩИНЕ ПОБЕДЫ

Окончание. Начало на стр. 1
В этом году запланированы работы 

по ремонту оставшейся части  фасада 
корпуса. Плановые сроки завершения 
работ – июль текущего года.

Мероприятия по замене лифтов 
продолжаются в округе уже не пер-
вый год. В управе района Силино 
будет произведена замена 24 лифтов 

11-го мкрн, срок службы которых бо-
лее 25 лет. 

В этом году благоустройство дво-
ровых территорий выполняется за 
счет двух источников финансирова-
ния – ремонт в 34 дворах из основ-
ного бюджета и в 9 – за счет средств 
социально-экономического развития 
районов. На сегодняшний день уже 
отремонтировано и сдано в АТИ 15 
дворовых территорий, что составля-
ет 75% от плана на отчетную дату 1 
июля.

Выполняя поручения мэра Москвы, 
в комплексе благоустроительных работ 
проводится устройство освещения дво-
ровых территорий, детских и спортивных 
площадок. В прошлом году были уста-
новлены 172 опоры, в этом будет уста-
новлено еще 88 опор. Все мероприятия 
направлены на создание условий, удоб-
ных для проживания наших жителей.

Продолжены работы по созда-
нию пешеходных зон во всех райо-
нах города. В 2013 г. уже созданы 
4 пешеходных зоны на территории 
районов Матушкино, Савелки, Си-
лино и Крюково. В  районе Старое 
Крюково у Дома творчества с мая 
этого года обустраивается пеше-
ходная зона с покрытием из троту-
арной плитки  протяженностью 0,5 
км. Вдоль пешеходной зоны будут 
посажены кустарники и устроены 
цветники, отремонтирован газон, 

установлены новые скамейки и 
урны. На сегодня выполнено около 
60% всех работ.

В рамках программы «Народный 
парк» в этом году будут созданы 3 на-
родных парка, из которых два парка за 
счет средств городского бюджета (ре-
монт зоны отдыха «Школьное озеро» 

и создание парка в 14-м мкрн) и один 
(в районе Матушкино) за счет средств 
инвестора.

Второй год подряд в округе про-
водятся работы по благоустройству 
объектов образования. В т.г. на выде-
ленное финансирование запланиро-
ваны благоустроительные работы на 
31 объекте образования. Заказчиками 
работ являются управляющие орга-
низации ГБУ «Жилищник» районов. 
На сегодняшний день работа ведется 
слабо: отремонтирована только одна 
школа в районе Савелки – это 
корп. 509 Лицея №1557. Упра-
вам районов совместно с ГБУ 
Жилищник районов необходимо 
нарастить темп и начать работы 
на всех объектах образования.

Подготовительные работы на 
объектах выполняются с апреля 
текущего года. Основные из них –
ремонт асфальтового покрытия 
и устройство газонов, замена 
малых архитектурных форм, 
бортового камня, установка ограж-
дений. Из-за проведения выпускных 
вечеров в школах они начаты только 
после 20 июня. 

Далее докладчик остановился на 
ремонте подъездов.

– Каждый год количество подъез-
дов, подлежащих ремонту, определя-

ется на основании данных Мосжилин-
спекции, как разница между общим 
количеством подъездов и количеством 
подъездов в домах-новостройках, 
домах, прошедших капитальный ре-
монт, и подъездов, отремонтирован-
ных за последние 5 лет. С прошлого 
года, впервые с 1999 г., приведение в 
порядок подъездов выполняется без 
выделения  целевого бюджетного фи-
нансирования, только за счет средств 
управляющих компаний.

По плану в этом году мы должны 
отремонтировать 193 подъезда – это 
всего 11% от их общего числа в окру-
ге. Таким образом, к концу этого года 
все  подъезды будут приведены в по-
рядок на 100%. Такая задача постав-
лена мэром Москвы. На сегодняшний 
день сданы 139 подъезда – это 95% от 
плана на 1 июля.

Подводя итоги выступления, 
В.Кирюхин отметил, что на сегод-
няшний день в округе имеются все 
возможности для успешной реали-
зации задач в установленные Прави-
тельством Москвы сроки. Для оценки 
результатов реализации городских 
программ по комплексному благоу-
стройству городских территорий и 
приведению в порядок подъездов в 
конце августа будут подводиться ито-
ги выполненных работ.

С содокладом на активе выступи-
ли замгендиректора ООО «Юмит-2С» 
Е.Шнитникова и замначальника отде-
ла капремонта ГКУ Москвы «УКРиС» 
А.Карасев, с сообщениями – главы 
районных управ, депутаты муници-
пальных образований районов, обще-
ственные советники.

Подготовила Л.РОМАНОВА

ОКРУЖНОЙ АКТИВ

О ВЫПОЛНЕНИИ ПРОГРАММ
 БЛАГОУСТРОЙСТВА 

И ВЫБОРОЧНОГО КАПРЕМОНТА

Столичные экологи выяснили, в каких районах 
города наиболее чистый воздух. За состоянием 
атмосферы Москвы следят 50 станций, 
показывая данные о скорости и направлении 
ветра, температуре, давлении и влажности 
воздуха.

В Мосэкомониторинге 
отмечают: воздух в столи-
це стал чище. По данным 
экологов, произошло это, 
в том числе и благодаря 
запрету на продажу авто-
мобильного топлива ниже 
класса «Евро-4».

«Эту тенденцию, конечно, надо закреплять. 
В первую очередь, решением транспортных во-
просов и улучшением качества автомобилей –
и общественных, и личных, которые двигают-
ся по улицам Москвы», – заявил мэр Москвы 
С.Собянин.

В списке округов с самым загрязненным воз-
духом лидирует Юго-восток Москвы с его очист-
ными сооружениями и промышленными пред-
приятиями. По мнению экологов, вполне чистая 
атмосфера теперь в центре города. Специалисты 
связывают это, в первую очередь, с платными 
парковками, которые у многих водителей отбива-
ют желание въезжать в Центральный округ столи-
цы. Неплохая обстановка в районах с крупными 
зелеными зонами, такими как Лосиный Остров, 
парки  Сокольники, Измайловский и Битцевский, 
а также Строгинская пойма.



ПОКАЗАТЕЛИ КАЧЕСТВА 
ПИТЬЕВОЙ ВОДЫ 
ЗА ИЮНЬ 2014 Г.

Пока-
затели 
качества

Единицы 
измерения

Норматив, 
СанПиН 
2.1.4.1074-01

Результат

мутность мг/л 1,5 <0,3

цветность град. 20 9

окис-
ляемость 
перманга-
натная

мгО/л 5,0 4,3

железо мг/л 0,3 <0,05

жесткость оЖ 7,0 3,6

общие ко-
лиформные 
бактерии

КОЕ/
100 мл

отс. отс.

термото-
лерантные 
коли-
формные 
бактерии

КОЕ/
100 мл

отс. отс.

А.КАМЕНЕЦКИЙ, 
директор ПУ «Зеленоградводоканал»

В ЗелАО продолжает работать линия прямой 
связи жителей округа с главами управ районов.

18 июня с 9.00 до 12.00 состоится дежурство гла-
вы управы района Савелки Андрея Евгеньевича  Мак-
шанцева.

Телефон справочно-информационной служ-
бы префектуры, по которому вы можете решить 
свои проблемы с помощью главы управы и по-
лучить ответы на интересующие вас вопросы: 
(495) 777-2809.

ГРАФИК

ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ

СОВЕТ ДИРЕКТОРОВ

Предприниматель часто поступается 
материальной выгодой, желая сохранить здоровье 
сотрудников или выполнить предписанные 
законодательством санитарные требования. 
Несмотря на материальные трудности, 
зеленоградские промышленники достигают 
значительных результатов и создают уникальные 
разработки, не имеющие аналогов за рубежом. 

На заседании Совета директоров организаций 
науки и промышленности Зеленограда под руковод-
ством префекта А.Смирнова обсуждались обязан-
ности и права предпринимателей, а также успехи 
научно-производственных компаний.

О здоровье сотрудников
В начале заседания выступила заместитель глав-

ного государственного санитарного врача по ЗелАО 

О.Ушакова. Она рассказала, как заботятся о здоровье 
сотрудников в научно-промышленных организациях 
округа. В частности, во время профилактических 
осмотров, проводимых по решению руководителей 
компаний, врачи обнаруживают заболевания, о кото-
рых пациенты до обследования не знали. В 2013 году 

медики осмотрели 4161 сотрудника предприятия и у 
315 обнаружили те или иные заболевания. В резуль-
тате 93 из них были переведены на другую работу, а 
187 направлены на санаторно-курортное лечение.

Ольга Александровна подробно остановилась на 
замечаниях, наиболее часто отмечаемых при провер-
ке выполнения санитарных норм на предприятиях. В 
основном они связаны с производственным контро-
лем (80%) и средствами индивидуальной защиты.

Отдельно О.Ушакова отметила, что сдача пред-
приятиями в аренду помещений лечебным или спор-
тивным фирмам часто влечет нарушение санитарных 
норм в этих учреждениях, и в ближайшее время это-
му вопросу будет уделено особое внимание.  

А.Смирнов подчеркнул, что выявленные наруше-
ния директорам необходимо отслеживать и своевременно 
устранять, укрепляя сотрудничество с профсоюзами. 

Гордость округа и не только
Одно из известных научно-производственных 

предприятий округа – «Эсто-Вакуум». За 10 лет 
фирма разработала и поставила заказчикам порядка 
ста приборов. Об этом рассказал директор департа-
мента фирмы «Эсто-Вакуум» В.Белецкий. Услугами 
компании пользуются Росатом, Федеральное косми-
ческое агентство, РосТехнологии и многие оборон-
ные предприятия.

Комплексы компании позволяют выполнять 
плазмохимическое травление и магнитронное 
распыление. Эти приборы необходимы при про-
изводстве диодов и гироскопов. Оборудование, 
произведенное в «Эсто-Вакуум», используется и 
за рубежом.

 Уникальные в Европе
Директор компании «Мультипас» И.Сухоставский 

рассказал о новых решениях и успешных проектах 
своего предприятия. Его коллектив создал самый 

маленький в мире бесконтактный банковский тер-
минал для встраивания в транспортные турникеты и 
валидаторы. Два года они трудились над этой разра-
боткой, и сейчас терминалы используются в Москве 
на турникетах и в билетных автоматах «Аэроэкспрес-
са»; на паркоматах в Москве, Сочи и Екатеринбурге; 
в автоматах оплаты нового велопроката в Москве. 
Ведутся разработки для метрополитена и транспор-
та Подмосковья.

 Оплата поездки непосредственно на турни-
кете «Аэроэкспресса» бесконтактной банковской 
картой – это уникальный проект для Европы, 
специально для него была разработана новая 
технология, ускорившая обработку карты в не-
сколько раз. Молодежный коллектив компании 
почти целиком состоит из выпускников и студен-
тов МИЭТ.

Права предпринимателей
В заключение заседания к директорам об-

ратился общественный представитель уполно-
моченного по защите прав предпринимателей по 
ЗелАО Артур Алексанян. Он рассказал, с какими 
проблемами сталкиваются представители малого 
бизнеса, какие есть успехи в их решении. Доклад-
чик предложил распространить успешный опыт 
на сферу среднего предпринимательства и про-
мышленность.

С точки зрения общественного представите-
ля, директора компаний часто переплачивают 
налоги из-за завышенной кадастровой стоимо-
сти земли. Поскольку от предприятий промыш-
ленности пока не поступало таких заявлений, 
А.Алексанян предложил директорам активнее 
использовать возможности общего сотрудниче-
ства.

О.ЩЕГОЛЕВА

ОБЯЗАННОСТИ, ПРАВА И УСПЕХИ
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Уникальной премьерой порадовал 
«Ведогонь-театр» в конце сезона. В течение 
часа артисты не произносят ни одного 
слова. Но зрители не спускают глаз со 
сцены. Музыка и афоризмы Оскара Уайльда 
звучат и направляют движение спектакля. 
Впечатление, полученное от премьеры, 
хочется длить и длить…

Каждый раз, когда предстоит увидеть еще один но-
вый спектакль, душу посещает  смешанное чувство. С 
одной стороны, не хочется вновь соприкасаться с чем-то 
давно и безнадежно узнаваемым («и это было…» – как 
говорили древние). С другой же – наскучили натужные 
попытки привнести хоть какой-то новый смысл в калей-
доскоп этюдов, смешение жанров и демонстрацию ак-
терской техники. Полноте, да есть ли вообще хоть что-то 
новое, способное претендовать на открытие в обычной 
театральной премьере?

Корни спектакля «Капля счастья», заявленного 
режиссером Александрой Хонг, как пластическая 
драма, долго искать не приходится. Аллюзии, вос-
ходящие к творчеству основателя современного 
театрального пластического жанра Марселя Марсо, 
проявляются подчас в откровенном цитировании 
хрестоматийных действенных новелл. 

Однако рассматривать данную постановку про-
сто как кальку, к примеру, с философской пантоми-
мы Марсо «Клетка», конечно же, нельзя. Ибо цита-
ты здесь становятся лишь отправной точкой (точнее, 
началом и завершением действа).  И дело не только 
в том, что линия одного-единственного мимическо-
го героя преломилась в контексте взаимодействия 
нескольких персонажей. Главное – это выбор темы, 
определяющей содержание спектакля. И выбор этот 
связан, конечно же, с именем О.Уайльда. Фигуры 
неординарной и неоднозначной. Вызывающей спо-
ры и подчас нездоровый интерес.

И каждый режиссер, обращающий свой взор на 
Уайльда, волен распорядиться этим багажом зри-
тельских стереотипов по-своему. Заострив и углубив 
в жизни и творчестве великого ирландца те стороны, 
которые найдут отклик у зрителя. Что же предлагает 
нам А.Хонг, драматург и режиссер новой постановки?

Главный герой спектакля – человек по имени Оскар 
(вот так, со зловеще высвистываемой согласной –
Оссскар). Его образ причудливым и болезненным 
образом распадается на несколько аллегорических 
фигур, мужских и женских. Смятение уединенного 
инфантильного духа – тема вроде бы не новая. Новым 
здесь становится заявленный авторами поиск причин 
этого уединения. Что порождает эту болезненную ин-
фантильность? И есть ли выход из тупика?

Конечно же, причиной нездоровой уединенности 
выступает нехватка того, чего всем нам по жизни 
решительно не хватает. А не хватает нам понима-
ния, особенно понимания со стороны тех, кого мы 
сами избираем в свой близкий круг людей. 

Есть ли шанс на понимание со стороны близких 
людей? И тех ли людей мы называем близкими? 
Следуя за создателями спектакля, мы проходим 
через несколько «кругов ада». И на каждом нас 

поджидают все новые и 
новые откровения, выра-
женные пластически и 
направляемые иро-
ничными репли-
ками О.Уайльда.

Одно из «лиц» 
нашего героя от-
крывает для себя, 
что бессмысленно 
ждать от женщины 
способности по-
нять мужчину. 
Ибо женщи-
ны –
суще-
ства со-
всем иные, 
объяснить кото-
рым что-либо 
важное просто не-
возможно. Посему 
дружба между муж-
чиной и женщиной – это миф. Ну 
а брак… Это вообще противоестественный союз изна-
чально чуждых друг другу людей. Наверное, понять 
друг друга способны только мужчины.

Заметим в скобках, не подобное ли инфантиль-
ное «осмысление» породило спектр извращенных 
ценностей, по традиции именуемых у нас «европей-
скими»? Да-да, однополые браки, например. Но это 
так, размышления по поводу…

А мы движемся дальше, увлекаемые разворачиваю-
щимся действием. Подобное от подобного, говорите? А 
действительно ли мужчины способны вполне понимать 
мужчин? А женщины – женщин?.. Постепенно, шаг за 
шагом, приходит горькое понимание: и те и другие, и 
мужчины, и женщины – жертвы царящих в обществе 
отношений, навязанных им всем ролей. С теми самыми 
«наклеенными» улыбками, вовремя извлеченными из 
несессера. С обыденными представлениями, способ-
ными превратить в каторгу не одну жизнь. С непони-
манием и осуждением того, у кого искренние улыбка и 
смех возникли сами собой. Ни шагу в сторону!..

Есть ли выход? Вновь и вновь цитируя О.Уайльда, 
режиссер напоминает нам о той миссии, которую может 
взять на себя Женщина. Чтобы спасти мужчин и жен-
щин. Чтобы спасти весь мир. Так ли это? Кто знает. Ведь 
предназначение искусства – высвечивать проблемы и, 
возможно, намекать – лишь намекать – на решения…

Еще несколько соображений. 
О музыке в спектакле. Коль скоро главное вырази-

тельное средство спектакля – пластическая пантомима, 
музыка в нем – отнюдь не «сопровождение». Парадок-
сальный выбор в пользу музыкального стиля арген-
тинского «короля танго» Астора Пьяццолы оказался 
удивительно органичным. Причем речь идет именно 

о стиле, будь то произведения 
самого Пьяццолы или, скажем, 
пьяццолоподобная обработка не-
аполитанской песни «Вернись в 
Сорренто». Связность же сцени-
ческого действия – и только она –

уберегает от опасности превратить 
сцены спектакля в подобие фести-
валя бальных танцев.

О работе артистов. То, что 
ныне востребован именно 
артист-универсал, способный 

работать «на стыке» жанров, –
давно истина, не требующая до-
казательств. Однако каждый раз, 
наблюдая этот универсализм 
воочию, не устаешь поражаться 
границам возможностей испол-
нителей. Этим во многом опре-
деляется тот эмоциональный 
накал, которым отличается 
данная постановка.
Есть и еще одна сторона, 

о которой нередко забывают. 
Если после спектакля трудно выделить одного-двух 
лучших исполнителей, это значит, что сработал Ан-
самбль. В нашем случае оказалось именно так. И нет 
более высокой похвалы каждому артисту, чем сказать, 
что он был достоин этого ансамбля. По крайней мере, об 
этом писали (и умели воплощать это на практике) такие 
корифеи театральной режиссуры, как К.Станиславский 
и Б.Покровский.

Итак, предпремьерный показ спектакля «Капля 
счастья» в «Ведогонь-театре», безусловно, стал со-
бытием. Более того, масштаб этого события, вероятно, 
еще предстоит осмыслить. Ведь сама премьера на-
значена на осень, на открытие театрального сезона. К 
тому же есть ощущение, что такой спектакль мог бы 
быть интересным на театральных площадках Европы, 
ибо мог бы привнести необходимую новизну как в 
эмоциональном, так и в интеллектуальном плане.

А.ЩЕГОЛЕВ, фото А.ТУЛЬНОВА
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нашего героя от-
крывает для себя, 
что бессмысленно 
ждать от женщины
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О музыке в спектакле. Коль скоро главное выр
тельное средство спектакля – пластическая пантом
музыка в нем – отнюдь не «сопровождение». Пара
сальный выбор в пользу музыкального стиля ар
тинского «короля танго» Астора Пьяццолы оказ
удивительно органичным. Причем речь идет им

о стиле, будь то произвед
самого Пьяццолы или, ска
пьяццолоподобная обработка
аполитанской песни «Верни
Сорренто». Связность же сц
ческого действия – и только о

уберегает от опасности превра
сцены спектакля в подобие фе
валя бальных танцев.

О работе артистов. То, 
ныне востребован им
артист-универсал, способ

работать «на стыке» жанро
давно истина, не требующая
казательств. Однако каждый 
наблюдая этот универса
воочию, не устаешь поража
границам возможностей ис
нителей. Этим во многом о
деляется тот эмоциональ
накал, которым отлича
данная постановка.
Есть и еще одна стор

НЕКРОЛОГ

4 июля на 57-м году 
жизни скончался 
генеральный директор 
стоматологической 
клиники «Г.А.Г.» Гарик 
Сергеевич Худоян. 
Профессионал, 
организатор и 
общественный деятель –

 таким он запомнился 
родным и коллегам.

Родился Г.Худоян 13 
июня 1957 года в Ереване. В 1993 году он один 
из первых в Зеленограде создал стоматологическую 
клинику, которая работает по европейским техноло-
гиям, соответствует всем европейским стандартам и 
считается в округе одной из лучших. 

Г.Худоян был не только успешным организатором-
профессионалом, но и активным общественным дея-
телем. Зеленоград шефствует над несколькими кораб-
лями и частями Вооруженных сил России, в том 
числе и над экипажем большого десантного корабля 
Черноморского флота «Цезарь Куников». Гарик Сер-
геевич многие годы являлся членом попечительского 
совета по шефству над этим кораблем, участвовал в 
мероприятиях, которые проходили в Севастополе и 
были посвящены 35-летию и 40-летию формирова-
ния 30-й дивизии надводных кораблей Черноморского 
флота. В эти дни он направлял в Крым сотрудников 
клиники для оказания бесплатных услуг военнослужа-
щим, а кроме того, регулярно оказывал материальную 
помощь морякам. 

В честь 15-летия образования клиники Гарик 
Сергеевич получил благодарственное письмо от пре-
фекта округа А.Смирнова.

С 2006 г. он занимал пост заместителя председа-
теля Армянской национальной культурной автономии 
Зеленограда (АНКА). Тесно сотрудничая с детско-
юношеским клубом «Арарат», постоянно оказывал 
ему материальную и организационную помощь.

У Гарика Сергеевича было много друзей разных 
национальностей. Он всегда был настоящим интерна-
ционалистом и патриотом своей Родины. 27 марта 2013 
г. при его личной помощи была организована передача 
креста Армянской Апостольской Церкви, земли и фла-
га Республики Армении Федору Конюхову. Этот крест 
и еще три креста (от России, Украины и Белоруссии) 
были установлены на Северном полюсе как символ 
братских отношений единоверных народов.

В 2008 г. по его инициативе была организована и 
прошла встреча ветеранов футбольного клуба «Зелено-
град» с ветеранами футбольного клуба «Арарат-73» – чем-
пионом и обладателем Кубка СССР 1973 г., в которой 
он тоже принимал участие. В этот день, который стал 
настоящим праздником для зеленоградцев, в наш го-
род приехали высокие гости из Армении и Москвы.

Добрая память о Гарике Сергеевиче останется 
в наших сердцах. Мы потеряли талантливого орга-
низатора, друга, активного общественника, доброго 
семьянина. Армянская диаспора понесла большую 
утрату. Выражаем глубокие соболезнования семье, 
родным и близким.

Совет Армянской национальной культурной 
автономии Зеленограда 

И.ГАЛСТЯН, К.МАНУКЯН, В.ШИРИНЯН, 
Ю.АРАКЕЛЯН, К.ГАЛОЯН, Р.АРУТЮНОВ, 
А.ГЕВОРКЯН, А.ЕГОЯН, А.АХИНЯН и др.

ЕВРОПЕЙСКАЯ ПРЕМЬЕРА
«ВЕДОГОНЯ»
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ВЕСТИ РАЙОНА СИЛИНО
www.silino.mos.ru

Глава управы

Александр Журба

Приглашаем 
жителей!
16 июля в 19.00 в актовом зале управы 

района Силино (корп. 1123) пройдет встреча 
главы управы  А.Журбы с жителями. В по-
вестке дня будут следующие вопросы:

«О пресечении несанкционированной 
торговли на территории района».

«Отчет сотрудников ОМВД по району 
Силино и Старое Крюково и ОПОП по району 
Силино по профилактике правонарушений».

ВСТРЕЧА С НАСЕЛЕНИЕМ

ДЕНЬ СЕМЬИ, ЛЮБВИ И ВЕРНОСТИ

С каждым годом День семьи, 
любви и верности становится 
все более популярным в нашей 
стране. Во многих городах силами 
местных властей и общественных 
организаций проводятся различные 
праздничные и торжественные 
мероприятия – поздравительные 
концерты, чествование 
многодетных семей, супругов, 
проживших вместе более 25 лет, 
благотворительные акции и др. 
Кстати, молодежь уверена, что 
брак, заключенный в этот день, 
будет долгим и счастливым. Этому 
теплому празднику рады в любом 
доме, поэтому-то ему так легко 
шагается – выйдя из церковного 
календаря, он готов постучаться в 
каждую дверь.

Семья Моисеевых – Лидия Дмитриевна и 
Юрий Михайлович – в прошлом году отметили 
50-летие совместной семейной жизни. А в 2014-м 
в этой семье сплошные юбилеи: Лидии Дмитриев-
не исполняется 75 лет, дочери Наташе – 40, сыну 
Алексею – 50. Кроме того, Юрий Михайлович и 
его дочь родились в один день 2 июля, а внучка 
Лиза – 3 июля. 

Все это мне поведала Лидия Дмитриевна, 
угощая душистым чаем и разными вкусностя-
ми, одновременно показывая свои многочислен-
ные работы – художественные произведения, 
созданные с большим вкусом и любовью.

В жизни Лидии Дмитриевны все гармонич-
но – работа, творчество, семья, дети, внуки. На 
всех и на все хватает времени, энергии. В свои 
75 лет она не только продолжает работать в шко-
ле, но успевает еще и персональные выставки 
проводить. 

В Творческом лицее в марте этого года рабо-
тала выставка рукоделия Л.Моисеевой «Калей-
доскоп творчества». Мастерица владеет мно-
жеством технических приемов, среди которых 
объемный флористический коллаж, квиллинг 
(сюжеты из скрученных лент бумаги), печворк 
(так наз. лоскутная пластика), вышивка с ис-
пользованием лент и др.

Лидия Дмитриевна, по мнению специали-
стов – одна из самых ярких и талантливых ху-
дожниц прикладного творчества Зеленограда. 
Эта выставка подвела итог 30-летнему творче-
скому пути рукодельницы. Талант этот пере-
дался дочери и внучке по наследству. Они тоже 
создают свои яркие художественные шедевры. 

Любовь к рукоделию передалась по семей-
ной линии. Ее прабабушка занималась вязани-

ем, вышивкой, ткала полотно. Мама увлекалась 
шитьем, изготовлением лоскутных одеял. Ли-
дия Дмитриевна занялась творчеством более 30 
лет назад, когда стала выезжать в пионерские 
лагеря и вести там кружки по рукоделию. 

Начала с флористики, затем освоила и дру-
гие материалы: тополиный пух, вату, кожу, со-
леное тесто. На одной из корейских выставок 
познакомилась с традиционным видом народ-
ного творчества – квиллингом, изготовлением 
цветов, фигурок и узоров из бумажных лент. 
После этого среди ее работ появились прекрас-
ные картины из этого материала.

– Родилась я в 1939 г. на Сахалине,– начала свой 
рассказ Лидия Дмитриевна. – Папа был военным. 
В 1942-1943 гг. мы переехали в Хасанский рай-
он под Владивостоком, куда перевели папу по 
службе. В 1954 г. переехали в Орехово-Зуево. 
Там я окончила школу и институт. Получила 
профессию преподавателя химии и биологии. 

В 1966 г. уже вместе с Юрой мы приехали в 
Зеленоград. Сначала работала в 616-й школе, в 
1982 г. перешла преподавателем в педучилище. 
Одновременно вела хореографический кружок, 
учила всех желающих танцам. После закрытия 
училища работала в школе №1151. Сейчас пре-
подаю технологию в школе надомного обучения 
№367.

– Юра – москвич, у него четверо братьев, – 
продолжила свой рассказ Лидия Дмитриевна.– 
Впервые я встретила его, когда мне не было 18 
лет. Затем он ушел служить на три года в армию. 
Я повзрослела, а моя детская симпатия перерос-
ла в более глубокие чувства. В 1963 г. пожени-
лись. А когда его пригласили работать на «Анг-
стрем», мы переехали в Зеленоград, через год 
получили квартиру. 

45 лет Юра отработал инженером-электрон-
щиком на этом предприятии. Был лауреатом 
Доски почета, имеет звание ветерана труда. Он 
вообще очень постоянен в своем выборе. На-
дежный, преданный, добрый. За эти качества я 
и выбрала его в свое время. И не ошиблась. За 
все 50 лет совместной жизни ни одного грубого 
слова. Он очень терпелив. Я в себе не была так 
уверена, как в нем. 

Все умеет делать своими руками. 35 лет ре-
монтирует сам машину. Однажды я уговорила 
его съездить отдохнуть в санаторий. Он до кон-
ца так и не смог вынести нашу разлуку, сбежал. 
И больше никогда и никуда один не ездил, толь-
ко на рыбалку. Я счастливый человек. Юра не-
многословен. Но он своими поступками всегда 
показывал как бережно и трепетно относится 
ко мне и дорожит нашими отношениями. Вы-

растили мы двоих детей. Оба получили высшее 
образование, имеют семьи и детей.

– Лидия Дмитриевна, о чем вы мечтали в 
детстве, сбылись ли ваши мечты?

– Мечтала стать балериной. Поэтому дол-
гие годы танцевала в художественной само-
деятельности. Затем сама вела хореографиче-
ский кружок. До 30 лет танцевала. Одно время 
даже хотела поступать в институт культуры на 
хореографическое отделение. Но декоративно-
прикладное творчество, создание картин захва-
тило меня полностью. 

Все, что мне хотелось познать, чему нау-
читься, я сумела реализовать. А впереди еще 
много творческих задумок. 

– Юрий Михайлович, скажите, чем вам 
так дорога эта женщина, с которой вы уже 
более 50 лет? 

– Ангельское терпение, доброта, оптимизм, 
радушие, общительность, мудрость. На мелочи 
я не обращаю внимания. Мы за многие годы так 
хорошо изучили друг друга, что можем подчас 
обходиться без слов. Большая степень доверия 
друг к другу. Забота друг о друге. Да всего и не 
перечислить.

К нашей беседе подключился внук Тимофей. 
Рассказал, что часто бывает в гостях у дедушки 
с бабушкой. Любит играть с дедом в шахматы. 
Похвалил сестренку Лизу за то, что она умеет, 
как и бабушка, многое делать своими руками. 
Хочет, когда вырастет, стать пожарным, иметь 
семью и двоих детей. 

Внучка Лиза уверенно заявила, что в буду-
щем ее профессия будет связана с творчеством. 
Возможно, она станет архитектором. Все чему 
она научилась у бабушки и мамы приносит ей 
радость. Она гордится своей бабушкой. И счи-
тает, что и современная женщина все должна 
успевать делать: и работать, и детей воспиты-
вать, и творчеством заниматься. Ведь так инте-
реснее жить.

Лидия Дмитриевна показала несколько 
своих работ – разные техники, стили, сюже-
ты. На одной изображена жар-птица – символ 
вечного круговорота жизни, света и тепла. 
Этот сказочный образ считается воплощени-
ем мечты о счастье. Все, кому удается найти 
и поймать ее, обретают все, о чем мечтали – 
это в сказке. Но, по-видимому, Лидии Дми-
триевне удалось поймать свою жар-птицу, 
ведь у нее сбылось все, о чем она мечтала, 
или почти все.

М.РОМАШОВА, фото автора

ЖАР-ПТИЦА СЕМЬИ 
МОИСЕЕВЫХ

НАРОДНЫЙ ПАРК

БЛАГОУСТРОЙСТВО 
ШКОЛЬНОГО ОЗЕРА
Нынешним летом Школьное озеро 
закрыто для купания – здесь ведутся 
широкомасштабные благоустроительные 
работы в рамках выполнения программы 
«Народный парк».

В нынешнем году будет продолжено благо-
устройство зоны «Школьное озеро»: в пляжной 
(северной) части будет устроен новый причал, 
установлены малые архитектурные формы, 
обустроена площадка для пикника, произведен 
ремонт пляжа и спасательной вышки, пешеход-
ных дорожек, спортивных и детских площадок 
для разных категорий возрастов, включая пло-
щадку для занятий современного молодежного 

направления – Workout. Также обустроят новые 
волейбольные поля. Теперь их появится два, 
ведь проводить турниры на одном поле, дей-
ствительно, проблематично, а данный вид спор-
та очень популярен и актуален у отдыхающих 
на пляже. 

Сейчас проводятся работы по приведению в 
порядок пляжной зоны. На двух спортплощад-
ках завершается монтаж малых архитектурных 

форм. Планируется, что объект будет сдан к 
Дню города, который отмечается в первое вос-
кресенье сентября.  На данный момент работы 
выполнены на 55%.

Но на этом работы не закончатся: уже раз-
работан проект по благоустройству южной ча-
сти озера, где находится автогородок, который 
будет реализовываться в 2015 г. В перспективе 
вокруг озера будет проложена велодорожка, 

которую зимой можно будет использовать как 
лыжную трассу.

Планируется также возведение трех неболь-
ших спортплощадок и  создание зоны тихого 
отдыха с цветниками, скамейками для отдыха 
пожилых людей. Кроме того, на южной части 
озера планируется высадка 168 деревьев раз-
личных пород и более тысячи кустарников.

Подготовила Л.РОМАНОВА

До ремонта

После ремонта

ПЛАН БЛАГОУСТРОЙСТВА



«            »8
№16  11 июля 2014 г.

СПОРТ
www.id41.ru www.zelenograd41news.ru

Ведущий

Анатолий Евсеев

УЛИЦАМ – СВОИ 

ИМЕНА!

В соответствии с Законом Москвы от 
08.10.1997 г. №40-70 «О наименовании терри-
ториальных единиц, улиц и станций метропо-
литена города Москвы» постановлением Пра-
вительства Москвы от 13.09.2011 г. №423-ПП 
«О Городской межведомственной комиссии 
по наименованию территориальных единиц, 
улиц, станций метрополитена, организаций 
и других объектов города Москвы», а также 
решением Городской межведомственной ко-
миссии по наименованию территориальных 
единиц, улиц, станций метрополитена, орга-
низаций и других объектов города Москвы 
Правительство Москвы постановляет:

1. Продлить улицу Мусы Джалиля до Бра-
теевской улицы за счет упразднения проек-
тируемого проезда №5302, расположенного в 
районе Зябликово Южного административно-
го округа Москвы.

2. Присвоить проездам №№657, 65, 65А 
и 4806, расположенным в районах Крюково 
и Старое Крюково Зеленоградского админи-
стративного округа Москвы от Центральной 
площади до границ с Московской областью, 
наименование – Георгиевский проспект.

3. Присвоить проезду №686, располо-
женному в районе Крюково Зеленоградского 
административного округа Москвы между 
Панфиловским проспектом и проездом №657, 
наименование – улица Летчицы Тарасовой.

4. Присвоить 4-му Западному проезду, рас-
положенному в районе Матушкино Зелено-
градского административного округа Москвы 
между проспектом Генерала Алексеева и 1-м 
Западным проездом, наименование – улица 
Конструктора Гуськова.
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К ЦЕПОЧКЕ ПОБЕД 
ДОБАВЛЕНО 

НОВОЕ ЗВЕНО

На стадионе «Авангард» 
в Домодедово состоялся 
матч первенства России по 
футболу среди футбольных 
команд III дивизиона (зона 
«Москва»). «Домодедово» 
принимало «Зеленоград».

Хозяева выставили на игру мо-
лодежную команду, набрав лишь 11 

игроков на стартовый состав. Матч 
прошел со значительным преимуще-
ством «Зеленограда». На 11-й мину-
те активно участвовавший в зелено-
градских атаках крайний защитник 
Ж.Хусанбоев вырвался на ударную 
позицию и метким ударом в дальний 
угол открыл счет (голевые пасы сде-
лали А.Бовтало и А.Мамедов). 

На 26-й минуте Хусанбоев сде-
лал длинную передачу со своей по-
ловины, А.Клюев сумел по воздуху 
переправить мяч на С.Нечушкина, 
поразившего цель. После еще одной 
передачи с фланга Хусанбоева домо-
дедовец в своей штрафной остановил 
мяч рукой. А.Димитров сделал себе 
подарок на 20-й день рождения, реа-
лизовав пенальти. Ближе к перерыву 
Нечушкин при помощи Бовтало и 
Моисеенко забил 4-й гол.

Во 2-м тайме зеленоградцы огра-
ничились одним голом. А.Сергеев 
справа получил перевод Мамедова и 
прострелил, Нечушкин ударил неот-
разимо – 5:0 в пользу наших футбо-
листов. Зелено-белые остались верны 
себе и ряд возможностей упустили. 
«Домодедово» по большому счету 
не имело ни одного реального шанса 

распечатать вратаря «Зеленограда» 
М.Петрущенкова. 

После этой победы лидирующие 
в таблице зеленоградцы имеют 37 
очков (13 матчей, 12 побед, 1 ничья), 
забили 63 мяча, пропустили в 9 раз 
меньше – 7! Занимающий 2-е место 
«Локомотив» (U-19), сыграв на матч 
больше «Зеленограда», имеет на 5 оч-
ков меньше. 

С.Нечушкин после игры с «До-
модедово» имеет столько же забитых 

мячей (27), сколько за все первенство-
2013. Во второй игре подряд зелено-
градский бомбардир сделал хет-трик.

ЗЕЛЕНОГРАД ПРИМЕТ 
«ЛЕТНЮЮ 

ШКОЛУ П.ДАЦЮКА»

В период с 15 по 19 июля в 
Зеленограде будет проведена 
хоккейная «Летняя школа 
Павла Дацюка», главным 
спонсором которой выступило 
ОАО «Мегафон». 

В тренировочном процессе примут 
участие юные хоккеисты 1999-2001 
г.р., воспитанники спортивных школ, 
успешно прошедшие отборочные эта-
пы для участия в школе. 

В семи городах России были про-
ведены вступительные испытания, 
последнее из них принял ФОК «Ле-
довый» (Зеленоград, корпус 2045). 
Пятерка набравших лучшую сумму 
баллов в хоккейном троеборье (круг 
на время, «змейка» и бросок на точ-
ность) получила сертификаты участ-
ников школы. 

П.Дацюк будет принимать участие 
в тренировочном процессе, а вместе с 
ним с ребятами будут заниматься тре-

неры НХЛ. Юные спортсмены в тече-
ние этих дней получат возможность 
тренироваться по методикам, приме-
няющимся в сильнейшей хоккейной 
лиге мира. Хоккеистам предстоит вы-
полнить насыщенную рабочую про-
грамму.  

В рамках школы запланировано 
проведение двух выставочных матчей: 
команда П.Дацюка и тренеров школы 
против команды СМИ и игра между 
участниками школы (она состоится в 
последний день проведения школы).  

П.Дацюк – российский хокке-
ист, нападающий. Бронзовый призер 
Олимпийских игр 2002 года, чемпи-
он мира 2012 года, двукратный об-
ладатель Кубка Стэнли (2002, 2008), 
чемпион России (2005). Заслуженный 
мастер спорта России. С 2001 года 
выступает за клуб НХЛ «Detroit Red 
Wings», где сейчас является альтерна-
тивным капитаном.    

ХК «ЗЕЛЕНОГРАД» 
ГОТОВИТСЯ К 4-МУ 

СЕЗОНУ МХЛ

Зеленоградская ледовая 
дружина (глав. тренер 
Николай Щедров) начала 
подготовку к Первенству 
МХЛ 2014-2015 гг. 

Достигнуты договоренности 
о проведении товарищеских мат-
чей: 26 июля с ярославским «Локо-
Юниором», 25 и 26 августа с «Белго-

родом». Эти три игры пройдут в ФОК 
«Ледовый» (корп. 2045). 

С 11 по 14 августа зеленоградцы 
будут принимать участие в предсе-

зонном турнире в Сарове (Нижего-
родская обл.), их соперниками станут 
«Ракета» (Саров), «Дизелист» (Пенза) 
и «Молния» (Рязань). Возможно про-
ведение товарищеских игр с другими 
соперниками.

Состав команды по сравнению с 
предыдущим сезоном претерпит из-
менения. По другому принципу будет 
проведен первый этап первенства. 
Не будет деления на дивизионы, с 
каждым соперником по конференции 
«Запад» зеленоградцы сыграют по 4 
матча (по 2 дома и в гостях). Игр на 
первом этапе будет около 60, состав 
конференций и календарь соревнова-
ний будет определен позднее. 

ЗЕЛЕНОГРАДСКИЕ 
УСПЕХИ В РЕГБИ

 НА ПЕСКЕ

Прошли два тура Российской 
серии по пляжному регби. В 
июне в Санкт-Петерубрге 
на стадионе пляжных 
видов спорта «Nova Arena» 
состоялся «Кубок East 
Express» (15 участников). 

В нем принял участие регбийный 
клуб «Зеленоград», разделенный 
на две команды. Удачнее выступил 
«Зеленоград-1», занявший 3-е место 
и получивший кроме кубка и денеж-
ный сертификат на 25 000 рублей. 
«Зеленоград-2» в итоговой классифи-
кации занял 5-е место.

В начале июля на пляже бас-
сейна «Европейский» гостинично-
развлекательного  комплекса «Казан-
ская ривьера» в столице Татарстана 
состоялся 7-й Казанский турнир по 
пляжному регби с участием 16 ко-

манд. От Зеленограда в нем выступа-
ли команды «Зеленоград» и «Зенито-
вец». «Зеленоград» занял 2-е место, 
«Зенитовец» финишировал 5-м. 

Оба раза победителем соревнова-
ний становилась команда казанского 
«Динамо». В августе в Москве со-
стоится третий, финальный, турнир 
серии. 

А.ТИМАКОВ, фото автора

РЕГБИ

На стадионе СШОР №111 прошло первенство 
России по регби среди команд участников 1997 
года рождения. По итогам игр призовые места 
распределились следующим образом:

1-е место – «ВВА» Подмосковье;
2-е место – «Енисей» СТМ;
3-е место – Сборная Москвы;
4-е место – Сборная клубов.

Приятно, что в составы команд-участниц 
Сборной Москвы и Сборной клубов вошли 
воспитанники ГБУК «Доверие»: С.Медведев, 
С.Степанов, А.Шиленко, А.Стагендо. 

Кроме того, про-
шедшие выходные 
стали настоящим 
успехом для воспи-
танников «Доверия» 
1999 года рождения, 
которые сегодня игра-
ют за СШОР №111. 
Ребята под руковод-
ством С.Вельмушкина 
стали чемпионами 
России по регби, за-
няв 1-е место в Ли-
пецке! 

Такие результаты 
говорят о мастерстве и высоком уровне зелено-
градской школы регби!

ПЕРВЕНСТВО РОССИИ В 
ЗЕЛЕНОГРАДЕ

А.Т., фото автора
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